

# 90 mil soviéticos en ayuda de Afganistán

Moscú, Feb. 18 (UPI). El gobierno de Afganistán, que de acuerdo con informaciones de prensa no ha podido aplastar a los rebeldes islámicos a pesar de la ayuda de 90,000 soldados soviéticos, ha llamado a los civiles a formar una milicia de voluntarios, informó hoy el periódico "Pravda" del partido comunista rojo.

El despacho procedente de Kabul descubre el velo de muchos de los problemas que afronta el régimen de Babrak Karmal y subrayó que "esta tarea no es fácil".

Detalla las medidas que está adoptando el gobierno para estabilizar la vida en Afganistán y dice que las autoridades "están pensando en cómo

ayudar al interior"; ahí es donde los rebeldes musulmanes, opuestos al gobierno de respaldo soviético de presidente Karmal, retienen el control de muchas villas y ciudades.

Despachos recientes indicaban que el ejército afgano, ayudado por unos 90,000 soldados soviéticos enviados desde diciembre, no han podido acabar con los rebeldes y vienen encontrando resistencia más fuerte de la que esperaban.

Pravda dice que el Consejo Revolucionario de Karmal ha "llamado al pueblo a crear destacamentos voluntarios para luchar contra asesinos, saboteadores y ladrones".

"Los destacamentos conjuntamente con unida-

Pasa a la página 39

## Por inestabilidad política temen un golpe en Bolivia

La Paz, febrero 18 (UPI). La inestabilidad política y los temores de un golpe de estado, están acentuando la raíz de algunos atentados terroristas, el desencanto en círculos políticos y presuntamente en los militares, la poco profunda reorganización del gabinete.

Los comentarios generalizados y crecientes es que se están creando las condiciones necesarias para otro golpe militar. Sin embargo los altos jefes militares rechazan tal posibilidad y recalcan que respetan el proce-

so democrático que trata de consolidarse, con bastantes dificultades.

En opinión de los observadores, lo que estaría demorando una eventual acción militar es la reacción que podría provocar en los sectores populares y las fuerzas de izquierda, pues se teme que se desate un enfrentamiento armado de características muy sangrientas y derivaciones imprevisibles.

De una y otra fuente se dice que han llegado al país grandes

Pasa a la página 52

## Kuwait rechaza presencia tropas de E.U. en Pérsico

Kuwait, Feb. 18 (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores de Kuwait dijo hoy que la intervención soviética en Afganistán no plantea ninguna amenaza para el petróleo árabe y rechazó la presencia de tropas norteamericanas en el Golfo Pérsico, porque no necesitamos a nadie que nos salve.

El jeque Sabah Al-Ahm Al-Jaber Al-Sabahn viceprimer ministro y canciller de Kuwait expresó su rechazo a los esfuerzos del presidente Jimmy Carter por tender una red de seguridad sobre el golfo.

"¿Por qué hacen todas estas

insensateces en nuestra área? preguntó Sabah.

El diplomático hizo sus observaciones en una entrevista exclusiva concedida a United Press International en su oficina. Sabah es el miembro mayor de la familia que gobierna Kuwait y se cree que sus comentarios reflejan el consenso de opinión dentro de la directiva del país, y tal vez de otros muchos productores petroleros de la región.

"¿Acaso la invasión soviética de Afganistán amenaza a Kuwait?" De ninguna manera.

Pasa a la página 37

## Vance conferencia en ONU sobre los rehenes en Teherán

Washington, febrero 18 (UPI). El presidente Jimmy Carter envió hoy al secretario de Estado Cyrus Vance a Nueva York a conferenciar con el secretario general Kurt Waldheim sobre las últimas medidas a fin de asegurar la liberación de los rehenes en Irán.

Carter espera la reacción oñi

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESPLIEGA BANDERA. El Cairo, Egipto, febrero 18 (AP). Yousseff Haddass, quien custodia la Embajada de Israel en Egipto, enarbola la bandera israelí afuera de la embajada. El Estado de Israel abrió su primera embajada en un país árabe, con la apertura de la embajada en El Cairo.

## Israel abre primera misión diplomática en El Cairo

El Cairo, febrero 18 (AP). La primera embajada israelí en una nación árabe abrió hoy sus puertas en El Cairo en un acontecimiento recibido aquí con sonrisas por algunos, con lágrimas por otros y con estridentes expresiones de duelo por un número de estudiantes.

Al mismo tiempo circuló la versión de que Egipto considera proponer que la margen occi-

dental del Jordán y Gaza sean puestas bajo un mandato tripartito de Israel, Egipto y los Estados Unidos.

La bandera azul y blanca con la Estrella de David, fue enarbolada hoy en esta capital por primera vez en momentos en que una controversia sobre los asentamientos judíos en los territorios árabes ocupados y el

Pasa a la página 52

## Coronel muere en atentado en un sector de Guatemala

Guatemala, 18 febrero (AP). El coronel José Fernando Ruiz Furlán, de 42 años, murió aquí ametrallado por varios desconocidos, informó la oficina de relaciones públicas del ejército.

Ruiz Furlán, que era tercer jefe de la zona militar general "Aguilar Santamaría" de Jutiapa, según la información castrense fue sorprendido por sus victimarios, cuando preparaba su automóvil en el sector poniente de esta capital para un

paseo dominguero con su familia.

Los atacantes, que se dijo utilizaron pistolas y subametralladoras, escaparon en varios vehículos que se presume estaban convenientemente colocados para facilitar la huida.

Le sobreviven su esposa y tres hijas menores de edad. Era hermano del sacerdote José María Ruiz Furlán, conocido como el "Padre Chemita" que ha participado de esta capital para un

Pasa a la página 37

## Ordenan aumentar el precio de la gasolina en Nicaragua

Managua, Feb. 18 (UPI). El gobierno ordenó hoy un 58 por ciento de aumento en el precio de la gasolina y advirtió que podría hacer volver a solo vehículos tirados por caballos si los precios del combustibles siguen subiendo.

El ministro del Transporte, Dionisio Marengo, al anunciar que los precios regulares de la gasolina subirán de 1,25 dólares el galón (casi cuatro litros) a 1,98, dijo que la economía de la nación, ya destruida por la guerra civil, no estaría en condi-

ciones de poder soportar nuevos aumentos del precio del crudo.

Marengo dijo que los nicaragüenses deben hacer mayor uso de sus bicicletas y que tal vez sea necesario hacer retornar los vehículos tirados por caballos, que comenzaron a desaparecer de las calles de Managua hace 25 años.

El ministro insistió en que el aumento de los precios de la gasolina no afectaría el precio del transporte público (10 centavos de dólar) y anunció que en abril

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SIN HOGAR. Nong Khai, Tailandia, febrero 18. (AP). Una refugiada de Laos con un niño en sus brazos, recoge cenizas de lo que fue su hogar en este campamento, donde un incendio dejó sin hogar a veinte mil laosianos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESPUES DE LA TORMENTA. Los Angeles, febrero 18 (AP). Pat Linton escudriña entre los escombros, de rodillas, buscando algunas de sus pertenencias de su hogar, que fueron envueltas por el fango al producirse una inundación en el área de Laurel

Canyon, de Los Angeles. Los residentes de esa ciudad tuvieron que buscar algunos de sus bienes entre los escombros. Los hombres a la izquierda no fueron identificados.